



### Lichterketten der Hoffnung

Zeiten sind nicht immer hell. Die Zeit momentan ist dunkel, dunkler als sonst. Dann heißt es Lichtpunkte setzen zur Orientierung der Herzen. Der Salzburger Christkindlmarkt im aktuellen Lockdown-Modus kündigt wenig ökologisch bis lang in die Nacht von sich ändernden Zeiten, in denen wir uns im Schein der gleißenden Lichterketten wieder begegnen und uns gemeinsam mit unseren Mitmenschen auf Weihnachten freuen dürfen. Corona ist in diesen dunklen Tagen unübersehbar - die Adventszeit aber auch. Folgen wir dem Licht!

*Bild und Text: Ulf Jörg Hörz*